

Dans le cadre de la **journée mondiale de la colonne vertébrale du 16 octobre** 2017, les chiropracteurs mettent l'accent sur la prévention du mal de dos et des troubles musculo squelettiques (TMS) en offrant, lors de la semaine du lundi 16 octobre, des évaluations des dysfonctionnements vertébraux et des troubles de l'appareil locomoteur, des bilans posturaux, agrémentés de conseils de posture et de bonne hygiène vertébrale.

Cette année, la semaine de sensibilisation des chiropracteurs portera **sur la douleur**.

Lors de ces séances, l'association française de chiropraxie met à la disposition des patients des fiches d'exercices de réhabilitation adaptées à la nature du problème détecté. Ces exercices peuvent contribuer à atténuer les douleurs et limiter le risque de survenue de nouvel épisode douloureux.

Prise de rendez-vous auprès des chiropracteurs : Liste des praticiens sur le site www.chiropraxie.com